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A un año ya que deje mi amada tierra de España, sigo aquí en Trelew, la hermosa Patagonia. Como 
os he compartido en otra oportunidad que estoy a la espera de poder ir concretando con la guía y 
ayuda del Señor un nuevo proyecto, por ahora esperando que esto de la Pandemia se acomode y 
se vuelva a poder viajar 

Lo lindo de Dios es que Él siempre se glorifica y nos permite servirle, viendo que todo en EL ayuda 
para BIEN y eso alegra mi corazón es lo que te quiero compartir resumidamente, en estas noticias 

para estar en contacto y bendiciéndonos con las oraciones, acompañándonos en este 
tiempo tan particular.  

 

He tenido la oportunidad de estar enseñando el Instituto Bíblico de mi iglesia aquí, de los 

Pastores Ramón y Blanca Saucedo. Ha sido de forma virtual, con una gran entrega y 

entusiasmo de los hermanos, que hemos disfrutado de ir innovando juntos. 

 

 

                                                                                                                                                                 

También he podido participar de reuniones de Misiones de forma online, con varias iglesias, 

lo cual ha sido muy gratificante, contando como Dios se ha glorificado en los lugares de 

España que he servido por 19 años, en otras iglesias he predicando La Palabra por Zoom. Es 

tan enriquecedor conocernos, vernos y disfrutar de estar juntos a pesar de la distancia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Contarles también de esos encuentros que Dios prepara donde se evidencia su poder y amor, teniendo la oportunidad 

de orar por personas en necesidad, como una sra a punto de dar a Luz y estar sufriendo porque el bebe no se 

acomodaba, Dios hizo el milagro y el bebe se posiciono y el parto fue mas que bien. Y algo que me llena de satisfacción 

es orar por alguien para que Dios se le revele y eso me paso con un nieto de una vecina que ayudamos a mudarse, me 

pidió que orara por el para que Dios lo ayude en la nueva etapa de vivir independiente de sus padres, ore por el y el 

Señor esta siendo revelado en su vida, lo visito de vez en cuando y sigue receptivo a la Palabra y al Señor. Dios es mas 

que Bueno. 



Respetando el protocolo de cuidado que todos conocemos, he visitado algunas 

iglesias, contando acerca del trabajo en España y también ministrando la Palabra del 

Señor. Dios en su gran 

poder ha respaldado con 

milagros y bendiciendo 

con ánimo renovado y 

fuerzas para seguir con los 

sueños delante hasta 

alcanzarlos, porque ÉL Es 

FIEL!!! 

 

 

 

 

Agradecida a Dios Padre por su cuidado y detalle, usando este tiempo para poder estar cerca de mi familia y sobre todo 

de mi madre que es viuda y con algunos problemas de salud, pude acompañarla en la cirugía de cataratas de sus dos 

ojitos. Realmente un mimo del Padre. 

 

Como en toda Argentina, aquí también salimos a las calles para denunciar 

el deseo de respetar las vidas. Fue un 

día de lluvia pero nadie falto y la 

mayoría de las iglesias unidas, 

expresamos que Dios es el único Dueño 

y Soberano de Vida. 

Fue muy emocionante ver las familias 

completas, los padres y los hijos de 

diversas edades manifestándose a 

favor de las dos vidas, esto no solo es para los de fuera, sino que refuerza los 

principios cristianos en cada hijo de 

Dios, en todas las edades.  

 

 

 

 

Mis queridos hermanos, seguimos en contacto, compartiendo lo que trae Gloria a Nuestro Buen 

Señor. Os pido vuestras oraciones a favor del servicio que desempeño para que Dios se mueva con 

poder siempre. Por mi salud. Y por el nuevoproyecto que todo se dé según el diseño del Señor. Un 

fuerte fuerte ABRAZO y unas más que Felices Fiestas, que disfruten en familia. 

                                                                                                                                    Misionera Cecilia Velásquez 


